



19.02.2010 – 10:53 Uhr

Nationalratspräsidentin ruft zum "Brückenschlag zwischen den Generationen" auf

Bern (ots) -

- Hinweis: Die komplette Medienmitteilung kann kostenlos im pdf-Format unter <http://presseportal.ch/de/pm/100011722> heruntergeladen werden -

Der Dialog und Zusammenhalt zwischen den Generationen bilden das Motto des Präsidentschaftsjahres 2009/2010 von Nationalratspräsidentin Pascale Bruderer Wyss. In Zusammenarbeit mit der Schweizerischen Gemeinnützigen Gesellschaft SGG und der Amazee AG wurde die interaktive Webplattform www.intergeneration.ch neu aufgebaut, welche die Generationenbeziehungen fördern will.

Der Austausch über die Generationengrenzen hinweg gehört seit Jahren zum persönlichen sowie politischen Alltag von Pascale Bruderer Wyss: "Ich habe es stets als grosse Bereicherung erlebt, von den Erfahrungsschätzen älterer Menschen profitieren zu dürfen und im Gegenzug darin unterstützt zu werden, meine eigene Sicht als junge Frau aktiv einzubringen".

Zusammenführen der Generationen auf der Webplattform www.intergeneration.ch

Pascale Bruderer Wyss möchte dies weitergeben: "Das Motto "Brückenschlag zwischen den Generationen" habe ich gewählt, weil ich das gesellschaftliche Potenzial generationenübergreifender Beziehungen bewusster und sichtbarer machen möchte." Die heute aufgeschaltete Website www.intergeneration.ch bietet Projekten und Aktivitäten eine Plattform, die sich genau mit diesem generationenübergreifenden Austausch befassen. So lernen beispielsweise im Projekt CompiSternli Rentnerinnen und Rentner von Jugendlichen den richtigen Umgang mit dem Handy oder das Schreiben von SMS.

Als Partnerin unterstützt die Schweizerische Gemeinnützige Gesellschaft SGG das Vorhaben von Pascale Bruderer Wyss, wie deren Präsidentin Annemarie Huber-Hotz erklärt: "Die SGG ist eine führende Organisation zur Förderung der Gemeinnützigkeit und der Freiwilligkeit. Deshalb ist gerade in unserem Jubiläumsjahr "200 Jahre Schweizerische Gemeinnützige Gesellschaft" die Beziehung zwischen den Generationen von sehr grosser Bedeutung. Hilfe und Unterstützung unter- und füreinander - das ist soziales Verantwortungsbewusstsein im besten Sinne."

Eine Medienmappe befindet sich online unter:
<http://www.intergeneration.ch/presse>

Kontakt:

Schweizerische Gemeinnützige Gesellschaft SGG
Monika Blau
Schaffhauserstrasse 7
8042 Zürich
Internet: www.sgg-ssup.ch
E-Mail: monika.blau@sgg-ssup.ch
Tel.: +41/44/366'50'37